



Les évêques de l'UE demandent plus de soutien pour les chrétiens syriens

• [24/02/2025](#)

L'Europe doit prendre des mesures concrètes pour protéger les chrétiens syriens, a exhorté l'évêque catholique Mariano Crociata, président de la Commission des évêques de l'Union européenne, dans un communiqué publié mercredi. Cet appel intervient alors que les chrétiens de Syrie sont de plus en plus persécutés depuis le renversement du dictateur Bachar el-Assad en décembre.

« L'érosion des communautés chrétiennes serait une perte tragique non seulement pour la Syrie, mais aussi pour la stabilité de la région et du monde », a déclaré M. Crociata. Il a ajouté que les chrétiens « ont fait partie intégrante et essentielle de l'histoire et de la culture de la région depuis des siècles » et qu'ils sont désormais confrontés à des luttes pour maintenir leur identité.

Le Vatican souhaite que l'Europe accroisse son influence en Syrie, en partie pour consolider son pouvoir au Proche-Orient.

Renaissance catholique : Le soutien à l'Église catholique en dehors de l'Europe s'est accru ces dernières années. L'année 2024 a connu beaucoup de voyages à l'étranger : le plus long voyage du pape François a été un périple de 11 jours à travers l'Asie et l'Océanie.

Percées : Avec l'éviction d'Assad, l'Europe, et en particulier l'Allemagne, s'empresse de soutenir la Syrie. Mais c'est loin d'être un geste de bonne volonté.

Le Psaume 83 annonce une alliance entre l'Allemagne catholique et de nombreux États arabes modérés, dont la Syrie. Ils uniront leurs forces contre les ennemis occidentaux. L'Allemagne fait des percées au Proche-Orient, et le Vatican y est également impliqué, ce qui prépare le terrain pour la formation de cette alliance.

En savoir plus : Lisez « [Une alliance mystérieuse](#) ».